



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Bilbao alcanza los 690.201 pasajeros en el mejor mes de su historia

- La cifra de viajeros crece un 0,6% y las operaciones caen un 3,2% respecto al mismo mes de 2024

12 de agosto de 2025

El Aeropuerto de Bilbao ha cerrado julio con 690.201 pasajeros, lo que implica una subida del 0,6% respecto al mismo mes de 2024. Esto hace que el pasado mes sea el mejor de la historia en la infraestructura vizcaína desde su apertura en 1948.

En cuanto a la tipología de los viajes en el Aeropuerto de Bilbao, la cifra de pasajeros comerciales domésticos cae un 5,9%, hasta los 355.499 viajeros. Mientras, el pasaje internacional crece en julio un 8,6%, alcanzando la cifra de 333.785 pasajeros comerciales.

La operativa aérea ha experimentado un ligero descenso, con 4.993 movimientos de aterrizaje y despegue, un 3,2% menos que en el mismo mes de 2024.

Datos acumulados hasta julio

La operativa de enero a julio ha alcanzado los 31.205 movimientos de aeronaves, un 4% más que en el mismo periodo del año pasado. Mientras tanto, el aeropuerto ha registrado un total de 3.986.189 pasajeros, un 3,6% más que en el mismo periodo de 2024, lo que también supone un récord histórico en el acumulado de lo que llevamos de año.

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el mes de julio de 2025 con 38.474.698 pasajeros, un 2,7% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 319.591 movimientos de aeronaves, un 0,9% más que en 2024; y transportaron 130.508 toneladas de mercancía, un 10,1% más que el año pasado.